

# AWNI

## Sukseskan Pemilukada Tahun 2024, Rutan Balikpapan Laksanakan Audiensi Bersama KPU Kota Balikpapan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID**

May 27, 2024 - 11:58



Balikpapan. – Kepala Rutan Balikpapan menerima Tim dari Komisi Pemilihan

Umum (KPU) Kota Balikpapan untuk mengadakan Audiensi di Rutan Balikpapan. Pertemuan ini bertujuan untuk mempersiapkan pelaksanaan Pilkada (Pemilihan Kepala Daerah) 2024 serentak yang dijadwalkan berlangsung pada 27 November 2024. Senin (27/05/2024).

Dalam audiensi ini, Tim KPU Kota Balikpapan yang dipimpin oleh Bapak Prakoso Yudho selaku Ketua KPU Kota Balikpapan membahas rencana penyelenggaraan Pemilu di dalam Rutan Balikpapan. Beliau menyampaikan akan menyediakan Tempat Pemungutan Suara (TPS) khusus bagi para Warga Binaan di Rutan Balikpapan. Bapak Prakoso Yudho, menjelaskan pentingnya keterlibatan seluruh warga negara, termasuk warga binaan, dalam proses demokrasi ini. "Kami ingin memastikan setiap warga negara dapat menggunakan hak pilihnya, termasuk mereka yang berada di Rutan Balikpapan" ujar Bapak Prakoso.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, menyambut baik inisiatif KPU dan memberikan apresiasi atas kedatangan Tim KPU ke Rutan Balikpapan. Dalam sambutannya, Bapak Agus Salim menjelaskan situasi dan kondisi di dalam Rutan Balikpapan serta beberapa hasil evaluasi dari Pemilu Serentak yang telah dilaksanakan pada Februari 2024 lalu. "Kami berterima kasih kepada KPU yang telah peduli dengan hak pilih warga binaan kami. Evaluasi dari Pemilu Serentak kemarin menunjukkan bahwa partisipasi pemilih di Rutan Balikpapan cukup tinggi dan kami berharap hal ini bisa dipertahankan atau bahkan ditingkatkan," ungkap Agus Salim.

Audiensi ini juga membahas berbagai persiapan teknis untuk memastikan pelaksanaan Pemilu di dalam Rutan Balikpapan dapat berjalan lancar. Hal-hal yang dibahas meliputi logistik pemilu, tata cara pemungutan suara, serta keamanan dan kenyamanan bagi para pemilih di dalam Rutan Balikpapan nantinya.

Dengan adanya audiensi ini, diharapkan kerjasama antara KPU Kota Balikpapan dan Rutan Balikpapan dapat berjalan dengan baik, sehingga pelaksanaan Pilkada 2024 di Rutan Balikpapan dapat berlangsung sukses dan demokratis.